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1980年にLAPD（ロサンゼルス市警）に入署。2008年、アジ
ア系アメリカ人として初の、LAPD副本部長に就任。15年に
引退後はコンサルティング会社を経営。旭日小綬章受勲。

［講師］
テリー・ハラさん

　去る12月１日、LAPD副本部
長を長年務めたテリー・ハラ氏
を講師に迎えた「米国における
安全・治安情勢ウェビナー」を、
モデレーターの海部優子ジャパ
ン・ハウス ロサンゼルス館長と
の対談形式で開催した。

「米国における
安全・治安情勢ウェビナー」報告

商工部会

て当たっていかなければなりません。警察
は皆さんが思っている以上に柔軟な姿勢で
臨んでいます」と、警察がコミュニティーに
仕える組織であると強調した。

犯罪に巻き込まれないために
　次に海部さんが、「日本の警察は武道を
教えることなどでコミュニティーの人々と交
流していますが、アメリカの警察はどうです
か？」と聞くと、ハラさんは「コミュニティー
との関係性は最優先事項の一つです。ロ
サンゼルス警察でも多様なユースプログラ
ムを展開しています。例えばバスケットボー
ル、空手、サッカー、柔道などで、地元の
若者育成に積極的な警官がボランティアで
指導しています。このことから分かるように、
ほとんどの警官が善良な人々であることを
知ってほしいです。ニュースを見ているだけ
だとそれが伝わりにくいようです」と、ジョー
ジ・フロイド事件で警官のネガティブなイ
メージが拡散されたが、それはほんの一握
りに過ぎないのだと話した。
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　続いて、全米で銃器の販売が伸びている
ことに海部さんが触れ、ハラさんにコメン
トを求めた。「実際に購入する場合は、取
り扱い方法を習得してからにしてください。
武器を使いこなすには何よりも訓練が重要
です。さらに、環境も考慮すべきです。家
の中にお子さんがいるなら置く場所にも注
意が必要です」。
　また、ホリデーシーズンを前に犯罪に巻
き込まれないための対策については、「常に
警戒心を途切らせないようにしてください。
自動車は治安の良い地域、また人通りがあ
るエリアに停めるようにしてください。人の
目が届く範囲内で行動してください。また、
家を留守にする場合、ソーシャルメディアで
自分が旅先にいると喧伝するのは止めるこ
と。旅先から戻ってから旅の思い出をシェ
アするようにしてください」とアドバイスし
た。さらに、個人情報を追跡されないよう
に財布には常に最低限のものしか入れてい
ないとのハラさん自身の心得も披露され、
ウェビナーは終了した。

警察は変革の時期を迎えている
　新型コロナウイルスの感染が拡大する
中、暴動や略奪がロサンゼルス地域でも発
生し、治安の悪化が懸念された2020年。
海部さんからの、現在のような不安定な状
況における警察の取り組みについての質問
にハラさんは、「社会が変化しています。警
察はコミュニティーのニーズに対応していか
なければなりません。警察はパブリックサー
バント、つまり公僕。現在、新型コロナウ
イルスがロサンゼルスに大きな影響を与えて
おり、発生した問題に警察は最善を尽くし
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謹賀新年

JBA 会長

三
み つ も り ゆ う い ち

森雄一

　明けましておめでとうございます。感染症の拡大に伴い、通常と異なる新春をお迎え
のことかと存じます。

　ウイルスの猛威が収まらない状況下、医療従事者やエッセンシャルワーカーの皆さま
には頭の下がる想いです。一方、感染症の歴史上、驚くべきスピードで開発されたワク
チンが病原を抑制し、感染者増大に終止符を打つ可能性に希望の光を見出したいと思
います。
　　
　昨年、報道の大半がウイルス関連という中、小惑星探査機「はやぶさ２」がカプセル
を無事に持ち帰る心躍る報道や、韓国映画『パラサイト』が外国語かつアジア映画なが
らアカデミー賞で４冠獲得と、当地ならではの明るい話題もありました。また甲子園や多
くのスポーツ大会が中止となる中、福岡ソフトバンクホークスが４年連続の日本一、大坂
なおみ選手が全米オープン優勝、レイカーズ・ドジャース双方が頂点に立つなど、スポー
ツが与えてくれる「夢と希望」に気付かされた年でもあります。本年、東京2020オリンピッ
ク・パラリンピックが予定されています。ポストコロナ時代に相応しい形で無事に開催さ
れ、１年間の待機を余儀なくされた選手たちの雄姿を見られること、心より祈っております。

　日本では菅政権が「デジタル化」推進を掲げています。ポストコロナ時代、「スマート」
という言葉で括られる勤務形態、生活様式、経済活動が進み、企業活動、教育、家
庭の大変革が予想されます。時代の潮流に合わせ、新様式への適応が求められる元年
になるかもしれません。

　また米国ではバイデン政権が誕生します。マスク着用、暴動等で混乱し、気候変動
や産業政策で意見が対立した１年でしたが、バイデン政権には「多国間協調」、「人種間
融合」、そして何より「感染症の収束」が求められています。雇用・治安、財政赤字、
景気対策など、喫緊の課題は山積みですが、新政権、また日米関係の発展に期待して
おります。

　掛かる中、JBAは設立60周年を迎えます。日本は当地への直接投資額１位、また経
済貢献への評価を受ける今、JBAは設立趣旨である「日系企業の事業環境の整備・改
善を図る」という原点に戻り、関係各所や日系人の方々のご支援を得ながら、会員各企
業の発展、地域貢献、日米経済関係の維持に、本年も尽力致します。

　「新年のゆめなき夜を重ねけり」（飯田蛇笏）。句の如く夢も感じぬ新春ですが、感染
症対策が進み、ポストコロナに相応しい「初夢」を楽しめるよう、そして新しい年が、
通常の生活を喜び、健康で幸多き年になるよう祈念し、新年の挨拶とさせて頂きます。
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新年明けましておめでとうございます。

在ロサンゼルス日本国総領事

武
む と う

藤 顕
あきら

　昨年は新型コロナウイルス感染症拡大の中、生活のあらゆる側面でご苦労をされた
方々が多くおられたと思います。心よりお見舞いを申し上げます。そうした厳しい状況の
中にあっても、地域社会にさまざまな貢献をされ、困難を克服すべく努力されている皆々
様の多大なご尽力に深い敬意を表します。

　パンデミックに立ち向かうには、人類は一致団結しなければなりません。国民国家単
位で戦うというこれまでのパラダイムから抜け出して、世界の国々が共にこの苦難に向き
合わなければなりません。我が国は、人類の福祉に貢献するため国際的リーダーシップ
を担っていきます。令和の元号の下では、世界に範を示す日本の新たな姿が求められて
います。

　日本は本年夏、東京2020オリンピック・パラリンピック大会を開催します。東京2020
大会を人類が新型コロナウイルスに打ち勝った証として、コロナ禍を克服し人類の福祉
と繁栄を共に祝う祭典として、開催することが我が国の最大の目標です。当館としても、
７月に向けてオリンピックの機運を盛り上げるイベントを企画して参りますので、どうぞ
ご期待下さい。

　2021年は東日本大震災から10周年。東京2020大会は、復興を遂げた被災地の姿を
世界に向けて発信する場でもあります。福島には、昨年２月末に「福島水素エネルギー
研究フィールド（Fukushima Hydrogen Energy Research Field：FH2R）」が完成
しました。この施設は再生可能エネルギーから水素を製造する世界最大の施設です。日
本は、カーボンフリーな水素を新しいエネルギーとして活用し、2030年までに水素社会
を実現することを目指しています。クリーンな水素エネルギーを世界に広げていくには、
当地での協力が重要です。是非南カリフォルニアの皆様と共に、水素社会のモデルを作っ
ていきたいと思います。

　当館といたしましては、ここ南カリフォルニアにおける日系企業のプレゼンスの向上に
努めるとともに、ビジネス展開へのご支援に、本年も全力を挙げて取り組んでまいりま
すので、どうぞよろしくお願い申し上げます。最後に、会員企業各位の一層のご発展と、
この新しい年が皆様にとりまして、実り多い素晴らしい年となることを心より祈念申し上
げ、新年のご挨拶とさせていただきます。
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Sanyo Denki America,Inc.
冷却用ファンモーターをはじめ３製品を柱に米市場で事業を展開する
Sanyo Denki America, Inc.の高本さんと倉科さんにお話を伺った。ここアメリカで活躍するJBA会員

企業の事業概要に加え、回答者の
南カリフォルニアでの生活に迫る
コーナー。

生産し、アメリカ市場で販売しています。
また、トーランスにある米工場では米国内
の顧客向けに特別な仕様のリクエストにも
お応えしています。

貴社の特徴や企業風土についてお聞
かせください。
高本さん：当社が製品を開発する際のポリ
シーは、「業界ナンバーワンの性能を目指
す」というものです。そのポリシーの通り、
当社には、常に既存のものを改善し、より
良いものを作ろうという姿勢が根付いてい
ます。若い社員が挑戦したいと提案するこ
とも積極的に取り入れるという風通しの良
さが特徴だと思います。

今後のビジョンは？
高本さん：先にご紹介した製品のうち、冷
却用ファンモーターとサーボモーターは、
1995年からアメリカで取り扱いを始めて、
すでに現地市場でも受け入れられています。
そこで今後は無停電電源装置に力を入れて
いき、米市場でも当社の製品が広く深く浸
透するように取り組んでいく計画です。ロ
サンゼルスでもそうなのですが、アメリカで
は日本では考えられないような瞬間的な停
電などをよく経験します。そういった意味で
も電力の品質が日本と比べると安定してい
ないと感じますので、私たちの無停電電源
装置のニーズがまだまだ多くあるだろう、
と思っています。

南カリフォルニアの印象についてお聞
かせください。
高本さん：個人的な印象は、ラテン系、ア
フリカ系、アジア系など世界中の文化を楽
しめる刺激的な土地だということです。
倉科さん：午前中はビーチでサーフィンをし
て、午後はビッグベアに移動してスノーボー
ドができるという、スポーツ好きには最高
の環境だと思います。ただし、電源環境と
しては良いとは言えず、寝る前に炊飯器に
タイマーをかけたのに朝起きるとご飯が炊
けていないという経験が何度かありました。
そこで当社のUPSをもっともっと浸透させ
ていきたいと考えています。

JBAは今、日本食レストランの支援
活動をしています。お気に入りの店と
メニューを教えていただけますか？
高本さん：ガーデナのKotohiraです。ここ
の沖縄そばが最高です。
倉科さん：サンタモニカやウエストハリウッ
ドにあるSushirokuが気に入っています。
家族の記念日には必ず訪れます。ここの寿
司はどれを取ってもおいしいですが、特に１
つ挙げるとすればマグロですね。

アメリカで活躍する
JBA会員企業
インタビュー

F i l e
#23

Assistant National Sales 
Manager。1997年、山洋電
気株式会社に入社。無停電電
源装置、ファンモーター、制御用
モーターの販売に従事。2014
年よりSanyo Denki America
に赴任。アメリカ市場でのファン
モーター、無停電電源装置の拡
販に取り組む。

Sales Engineer。2010年に
パワーシステム事業部の設計者
として山洋電気株式会社に入
社。16年まで無停電電源装置
の設計に携わった後、Sanyo 
Denki Americaに赴任。現在
は、技術的なサポートをメインに
事業の拡大に取り組む。

お話をうかがったのは

高本冬彦さん

お話をうかがったのは

倉科悠希さん

無停電電源装置のE11B。

貴社が取り組まれている事業内容につ
いて教えてください。
高本さん：当社が扱っている製品は主に３
種類に分けられます。まず、冷却用のファ
ンモーター、制御用のサーボモーター、そ
して無停電電源装置（UPS）です。冷却
用ファンモーターは、PCなどの電子機器
が熱を持った時にその熱を外部に排出させ
るもので、サーボモーターはロボットの関
節などに使われ、細かい動作を制御します。
これらの製品を日本とフィリピンの工場で

Web: https://www.sanyodenki.com/america
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オレンジ校の最優秀賞受賞者、壷内咲里さん。

去る11月、あさひ学園高等部が
トーランス校とオレンジ校にて
弁論大会を開催。ここではオレン
ジ校で最優秀賞を受賞した弁論
を紹介する（トーランス校の弁論
は次号2月号で紹介予定）。

あさひ学園高等部弁論大会
最優秀賞受賞弁論の発表

あ さ
ひ 学 園 事 務 局

「アンパンマンの生みの親から学ぶ
『生きるよろこび』」
オレンジ校高等部１年・壷内咲里さん

　皆さんは「生きるよろこび」を感じたこと
がありますか？　私は一度も考えたことも、
感じたこともありませんでした。ところが今
年の春、書店で有名な漫画家、やなせたか
しさんの名言集に出会い、私はそれについ
て考えるようになりました。
　やなせたかしさんは、国民的大人気アニ
メ『それいけ！アンパンマン』の原作者です。
今日はやなせさんの一生とやなせさんがア
ンパンマンに込めた思いをお話ししながら、
私が生きる喜びについて考えたことを述べ
たいと思います。
　1919年に生まれたやなせさん。18歳で
希望を胸に東京高等工芸学校の図案科に
入学しました。現在の千葉大学工学部のデ
ザイン科です。しかし、学校を卒業した１
年後の1940年には軍隊に入隊。人生で
最も輝きのある21歳から26歳までを軍隊
で過ごしました。最後の頃には食糧が足り
なくなり、常にひもじくつらい思いをしてい
たそうです。さらに、第二次世界大戦が終
わり日本に帰国すると、弟の千尋さんの戦
死を知らされて、衝撃を受けます。そしてこ
の戦争体験が後にアンパンマンのテーマに
なります。
　子どもの頃からの憧れだった漫画家を目
指していた30代から50代の頃も、絶望の
トンネルの中にいたと話します。漫画コン
クールに入選しても、漫画の依頼を頼まれ
ることはなかなかありませんでした。自分の
代表作がなく、手塚治虫さんを含めた多く
の人気漫画家を寂しく目で追う日々が続き
ました。仕方がなく舞台演出、雑誌の編集
や絵本作り、テレビ出演など、頼まれるま
まにいろいろな仕事を転 と々していました。
50歳でアンパンマンを描き始め、絵本を
出版しましたが、当時の評判は残念ながら

あまり良くなかったそうです。
　そんなやなせさんに転機が訪れたのは
70歳になる直前、アンパンマンのアニメ
化の話が持ち込まれた時でした。テレビで
アニメが放送され一気に大ブレイク。2013
年、94歳で亡くなるまで、現役の漫画家と
して活躍されていました。
　先程述べたように、やなせさんの戦争体
験はアンパンマンのテーマとなりました。
大砲を引いて長い道のりを歩いていた時、
本物の正義とは何なのか、生きるとはどう
いうことなのか常に考えていたそうです。彼
にとっての正義は、悪者を倒すことではな
く、弱い者を助けることです。正義を示す
最も分かりやすい例は、飢えた人に食べ物
を与えることだと話します。ひもじい体験を
した彼ならではの発想だと思います。やな
せさんは、「本物の正義は自分を犠牲にして
まで困っている人に手を差し伸べることだ」
と述べています。まさに自分の顔をちぎって
まで、お腹をすかせた子どもたちに食べ物
を与えるアンパンマンのように。そして弟の
千尋さんの戦死が、生きることの素晴らし
さを語るきっかけになりました。アンパンマ
ンの曲は主にやなせさんが作詞され、特に
主題歌のアンパンマンのマーチは戦争反対
をテーマに詞を書いたそうです。多様性を
認める寛容の心、自由に生きる世界、命の
尊厳、そして生きる希望、戦争時代の日本
になかったもの全てが込められています。
　私が特に注目したのは「そうだ　うれし
いんだ　生きるよろこび　たとえ胸の傷が
いたんでも」という歌詞です。「生きること
がうれしい」なら意味が分かります。しかし、
「生きる喜びがうれしい」は文としておかし
いと思いませんか？　これはあくまでも私
の解釈ですが、やなせさんは「どれだけ傷
ついていても、今を生きているという喜び
を感じることができる。それが、うれしい」
と言っているのではないでしょうか。戦争を
体験し、波乱万丈な人生を送ったやなせさ
ん。生きることを止めたくなるような状況に
いても、それでも生きることの素晴らしさを

感じ取れたことを誇りに思っているのだと思
います。
　しかし、現代社会において、私たちはそ
れらを実感できずに生きているのではない
でしょうか。日本で生まれて、アメリカで育っ
た私も幸せな環境にいます。それなのに、
生きることがうれしくて素晴らしいと感じた
ことはただの一度もありませんでした。そ
れがどれだけもったいなくて、悲しいことだ
と気が付くこともありませんでした。ならば、
私たちはどうやって、生きる喜びを感じるこ
とができるのでしょうか。
　やなせさんは人生最大の喜びは人をよろ
こばせることだと語っています。彼が描いた
漫画を読んで、子どもたちがよろこんでくれ
る。その様子を見て、自分もうれしくなるそ
うです。周りから必要とされ、愛されること
で、生きていることがうれしいと感じるので
はないでしょうか。
　今年、新型コロナウイルスで命を落とさ
れた方、家族や友達といった大切な人を
失った方、仕事を失った方がたくさんいま
す。私はそういった方々に何もすることがで
きず、やるせない思いで日々過ごしています。
仕事を通して家族や周囲の人の喜びを支え
ている方にとって仕事を失うことは、どれだ
け辛いことなのか計り知れません。
　自分自身が、そして私の周りにいる大切
な人がこのコロナ禍で、生きる喜びを感じ
るためには、なにができるか考えました。
そして、一つの答えにたどり着いたのです。
それは、自分自身が笑顔でいることです。
笑顔でいると自分も前向きになれます。そ
して笑顔は「あなたと一緒に居られてうれし
い。あなたは私にとって大切な人ですよ」と
いう優しいメッセージだと思っています。散
歩で顔を合わせた人に笑顔で挨拶をする。
スーパーの店員さんに笑顔でお礼を言う。
オンラインの授業でも、先生の話を笑顔で
聞く。友達や家族に面白い出来事を笑顔
で伝える。どれもちっぽけなことですが、
私の笑顔がたくさんの笑顔の花を咲かせる
と信じています。一人でも多くの人に生きる
希望や喜びを感じてもらえたら幸いです。
　今だからこそ、皆さんも自分とそして大切
な人の生きる喜びについて考えてみてくださ
い。そして、皆さんもそれを感じてもらえた
ら、これ以上うれしいことはありません。「 
♪ そうだ　うれしいんだ　生きるよろこび
　たとえ胸の傷がいたんでも」。この歌詞
を皆さんと歌える日が来るのを心より願って
います。
　ご清聴、ありがとうございました。
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各部会からのお知らせ

教育文化部会

Japan Enrichment Grant の
授与式を振り返って
文：Tokio Marine America ・松尾英樹さん

　12⽉9⽇ 午 後5時 より、JEG（Japan 
Enrichment Grant）の授与式を⾏いまし
た。JEGは⽇本の文化、伝統、⾔語を取
り⼊れた授業および活動を⾏う学校を対象
とした⽀援事業であり、今年は10校の教
育プログラムを⽀援させていただくこととな
りました。例年と異なり、「Zoom」での開
催となりましたが、各学校の先生方と互い
に顔を見ながら直接お話をする貴重な機会
となりました。
　2021年の教育活動に向け、10校、約
2万3000ドルの申請があり、選考にあたっ
ては、各担当者が1つまたは2つのプログ
ラムを精査致しました。今年はチャリティー
ゴルフトーナメントは開催することができま
せんでしたが、昨年各企業および個⼈の皆
様よりお寄せいただいた寄付から、⽀援金
に充てさせていただきました。選考にあたっ
ては、⽇本の文化や歴史、伝統、⾔語をど
のような形で教育に取り込めるか、あるい
はそれらを教育を窓⼝にして広められるか、
さらには⼦どもたちを通じてその家庭、コ
ミュニティーにまで影響をもたらすことがで
きるのかといった見地から検討しました。
選ばれた10校のプログラムは、過年度に
おいて既にJEGを授与されたことがある活
動から、初めてのものまでさまざまであり、
本プログラムの歴史とさらなる広がりを強く
感じることができました。
　授与式は、JEG担当の細野さん司会進
⾏で、部会とJEGの説明を⾏い、河井部
会長より被授与者への祝辞が贈られまし
た。続いて、各被授与者より各教育現場

における活動の概要や課題、⽇本文化や⽇
本語教育の置かれている現状などの紹介、
情報共有が⾏われ、JEG責任者の林副部
会長より、各学校への依頼事項の説明が
⾏われました。2020年はCOVID-19の
影響でオンライン授業中心となり、教育に
携わる皆様は通常の教育活動においても
苦心されている状況ですが、そのような中
でも、先生方からは活動内容をより魅⼒的
なものとするための⼯夫や情熱などをお伺
いすることができました。⽇々活動されてい
る教育者の皆様のお話を直接伺うことで、
先生方の大変さや努⼒を改めて知るととも
に、JEGの活動ならびにJBAの存在意義
を強く感じました。
　最後に、⽶国で働いている⽇本⼈として、
⽇本語・⽇本文化教育を⾏っている教育者
の方々の活動に心より感謝を申し上げます。
また、本取り組みをご⽀援いただきました
各企業様および皆様にも、この場をお借り
して御礼を申し上げます。

ダウンタウン地域部会

「自宅から参加！ リモート競技大会」に
参加しての感想文
文：Alston & Bird LLP・阿部ジェームスさんのご息女、あさひ学園オレンジ校 6 年・阿部ことみさん

　12⽉6⽇に、父と一緒にJBAのリモー
ト競技大会に参加しました。最初は緊張し
ていましたが、その緊張も吹っ飛んだぐら
い楽しかったです。知らない⼈ばかりでした
が、とても面白くて、優しい⼈ばかりだった
のですぐ馴染めました。自己紹介の時間で
は、「Zoom」を使ってみんなでクリスマス
の絵を描きました。みんなでいっせいに同
じ画面に絵を描いたので、面白い絵になり
ました。最初の競技のクイズでは、父と一
生懸命考えて答えました。正解もしました
が、謎解きはとても難しかったです。　
　次のウィキペディアネットサーフィンは、
ウィキペディアのクリスマスのページからス
タートして、リンクを使ってFIFAワールド
カップのウィキペディアページに誰が早く⾏
けるかを競いました。最後の借り物しりとり

「Zoom」開催で10校のプログラムにJEGを授与。 初対面でも競技を通じて打ち解けた参加者の皆さん。

リレーでは、チームで家にあるものを探して
きてしりとりをしました。チームで家にあり
そうなものを教えあって探して持ってくるの
が楽しかったです。参加する前は少し怖かっ
たですが、うれしい気持ちになって、忘れら
れない思い出になりました。忙しい時期に
楽しいイベントに参加させていただいてあり
がとうございます。

ダウンタウン地域部会

「“会えるかな”ハイキング」を
開催しました！
文：ダウンタウン地域部会ハイキング班

　11⽉の２週末にわたり、「“会えるかな”ハ
イキング」を開催しました。といってもコ
ロナ禍の現在ですから、４⽇間のいずれか
の⽇に出かけ、写真を撮って送っていただ
くというだけのゆるーい企画でした。第１
回の今回の⾏き先は、カルバーシティーの
Baldwin Hills Scenic Overlook。風が
強い⽇に出かけられた方は「吹き飛ばされそ
うでした！」とおっしゃられたほど。急な階
段と緩いトレイルの先には、ダウンタウン
LAをはじめロサンゼルスの景色が眼前に
広がる絶景。皆さんが寄せてくださった写
真を以下にご紹介します。
　今しばらく辛抱の時が続きそうですが、
ダウンタウン地域部会では、安全にかつ健
康的にLAを楽しんでいただけるよう、第２
回の「“会えるかな”ハイキング」も企画中
です。ご期待ください。

ダウンタウン地域部会

「懇親ゴルフ会」に
参加しての感想文
文：Mitsubishi Chemical Carbon Fiber and Composites, Inc. ・尾関正芳さん

　Angeles National Golf Clubでプレー
するのは初めてでした。非常によく整備さ
れた美しいコースでしたが、難易度は高く、

トレイルの先には絶景が待っていました。



日系不動産仲介企業の
リーディングカンパニー

 

海外への進出企業を一括サポート 

TEL (310)782-7877  
21151 S. Western Ave. #227, Torrance, CA 90501
info@startsla.com　
www.starts.co.jp/la

スターツは東証一部上場。 L.A.店は1989年設立。営業所
はオールド・トーランスにございます。いつでもお気軽にお立ち
寄りください。日本人スタッフがお待ち致しております！

オフィスや倉庫、工場などのリースから、社員用住宅まで
不動産に関する事は、お気軽にご相談下さい。

海外への進出企業を
一括サポート

 
オフィスや倉庫、工場から、社員用住宅まで、日系企業様の
不動産ニーズに即したサービスを高いレベルで提供いたしま
す。飲食店のご相談もどうぞ。

もちろん、個人の
住宅もサポート

 
ご自宅の購入・売却から、賃貸物件の管理までお任せ下さい。
投資や節税に関するご相談も無料で受け付け中です。ご帰
国時の日本でのお住い探しもご相談下さい。

●ロサンゼルス店：
TEL (03)6202-0111(代表)  
〒103-0027 東京都中央区日本橋３丁目４－１０
スターツ八重洲中央ビル
www.starts.co.jp

●スターツコーポレーション株式会社：

TEL(212)599-7697  
www.startsnewyork.com

●ニューヨーク店：
TEL(808)947-2280
www.startshawaii.com

●ハワイ店：

TEL(408)380-2499
www.starts.co.jp/sanjose

●サンノゼ店：
TEL(646)708-6194
https://kaigai.starts.co.jp/dallas

●ダラス店：

ス タ ー ツ・パ シ フ ィッ ク
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「ポエム#1時間は命」
https://youtu.be/Eb5gkSmEGh4

「ポエム#2大好きなおばあちゃん」
https://youtu.be/xbA9GGZBmGE
提供：松本アンディさん（Zojirushi America Corporation）
⼈生訓とも呼べそうなメッセージ性に溢れる自作の詩を、自然
を背景に語りかけるように読み上げるポエム動画２本。

「Trip to Connecticut」
https://youtu.be/6GN5u4oAaro

「Trip to Japan 2」
https://youtu.be/JIBpR7D-D9Y
提供：佐野尚吾さん（Hive Los Angeles LLC）
国内出張先までのロサンゼルス国際空港内や機内の様⼦や
コネチカット、ニューヨークの様⼦を伝える動画と、成田空港で
抗原検査を終えるまでの道程をまとめた動画のシリーズ。

「ザ・クリスマスソング (The Christmas Song) 
sung by Candice Shikai」
https://youtu.be/yHn7BZ7Oucc
提供：畑晴美さん（Buchalter, A Professional Corporation）
キャンディス・シカイ弁護士が、その美声で名曲「 T h e 
Christmas Song」をしっとりと歌い上げます。

まさか自分が優勝するとは思いませんでし
た。同伴の皆さんにも恵まれて楽しくプレー
することができました。中でも最後までドラ
イバーを使わずにベスグロを取られたマツダ
の田浦さんのプレーには唯々驚くばかりで
した。ちなみに今回、私はグループ会社が
供給している高性能カーボンシャフトを使
用しました。優勝できたのはそのおかげか
もしれません。
　最後に、コロナ禍が続く中、会員の健康、
安全に配慮しながら懇親ゴルフ大会の開催
準備にご尽⼒されたJBA関係者の方々に
感謝申し上げます。

ダウンタウン地域部会

「リレービデオメッセージ」、
12 月の新着動画配信のお知らせ
文：ダウンタウン地域部会担当委員

　ダウンタウン地域部会では、部会員の
方々から投稿していただくコロナ自粛生活・
在宅勤務を楽しくする動画を随時配信して
います。去る12⽉には松本アンディさん、
佐野尚吾さん、畑晴美さんのお三方からお
寄せいただいた合計５本の動画を新たに配
信しましたので、ぜひご覧いただけたらと
思います。

サウスベイ地域部会

「一人ンピック」に
参加しての感想文
文：Nippon Express U.S.A., Inc. ・村木計太さんのご⼦息、村木湊斗（みなと）さん

　僕は、お父さんに誘われて「一⼈ンピック」
に参加してみました。最初、みんなでやる
のかと思いましたが、１⼈でやると聞いて全
然予想と違いました。小学校３年生なので、
30ｍ走、30ｍケンケン走、30ｍ後ろ向
き走、野球場一周、階段５往復走、鉄棒
ぶら下がり、反復横跳びと縄跳びをしまし
た。ちょっと怖かったけど一番楽しかった
のは30ｍ後ろ向き走でした。あと、鉄棒
は思ったより全然ぶら下がれませんでした。
一⼈でもなかなか面白かったです。

「サンタさん、できたよ！」と皆にご披露。

あさひ学園だより

折り紙でサンタさん作り！
卒園制作もスタートしました
文：あさひ学園事務局

　例年12⽉、幼稚部では、お餅つき大会
や年末のお楽しみ会でサンタさんからプレ
ゼントをもらう⾏事があります。今年のコロ
ナ禍でのオンライン保育では、これらの⾏
事を実施できず、⼦どもたちだけでなく、
先生たちも残念な気持ちでいっぱいでした。
　そのような状況ですが、折り紙サンタを
楽しく作成しました。⼦どもたちは先生の
手元のアップ画像を見ながら、折ったり伸
ばしたりと一生懸命です。一⼈一⼈が、ちゃ
んとサンタさんを作ることができました。と
きどき、ちらりとお母さんの姿が見えて、お
手伝いするのはご愛敬。
　また、この時期からは卒園に向け、絵皿
作成の準備もしています。お皿には、自分
の名前をひらがなで書きます。皆、しっか
りとこの1年間で学んだひらがなで、得意
げに書き込みます。そして、⽇本の季節の
⾏事を楽しみながら培った情緒豊かな絵柄
をお皿に描きます。オンライン保育という
特殊な状況でも⼦どもたちは、この1年で
大きく成長しました。ニューノーマルの世の
中で、明るい未来を見つめる園児たち。卒
園の3⽉には、卒園制作が完了し、世界に
一つだけの絵皿をもらって小学部へと羽ば
たきます。

一⼈で奮闘中の様⼦。

息を切らして走った階段５往復走！



①　弊社オリジナル人材検索システムにログイン可能 (左)

②　バイリンガル登録多数

③　語学含めスキル評価は弊社で行った客観的数値

④　Best Cost Performance 

⑤　仲介手数料はどこよりも低いレート10%

感謝される人材と成果を届けします
人材派遣・紹介・請負なら弊社にお任せください

Employment Agency License
Immigration Consultant License

CALL: 424-216-2444
E-mail:info@aitworks.com
www.aitworks.com
Office:
211 S Spalding Dr Beverly Hills CA 90212

※実際のシステム
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月のJBAイベントカレンダー

特別経済セミナー
（オンライン開催）

「クリーン・エア・アクショ
ン・プラン」ウェビナー バーチャルお料理教室

大統領選挙
関連ウェビナー

1/27（水）

2/2（火） 2/6（土）

1/26（火）

企画マーケティング部会

小さなゴルフコンペ

2/20（土）

サウスベイ地域部会

賀詞交歓会（バーチャル開催）
※1月初旬に開催日通知予定

2月中旬予定

企画マーケティング部会

「おうち DE ヨガ 
オンライン」

1/31（日）

サウスベイ地域部会 商工部会 オレンジカウンティ地域部会

商工部会

ウォークラリー

1/24（日）

ダウンタウン & サウスベイ地域部会

1
2

※各イベントの詳細は、JBAウェブサイトをご覧ください。

https://www.nagano-morita.com/

	__JBANEW_0121_01_cover
	__JBANEW_0121_02_greeting
	__JBANEW_0121_03_greeting
	__JBANEW_0121_04_cominterview
	__JBANEW_0121_05_asahigakuen
	__JBANEW_0121_06-07_oshirase
	__JBANEW_0121_08_calendar

